

千葉市災害対策本部 本部員会議 7回目

1 日時

令和元年9月14日（土）午前9時00分～

2 議事内容

（1）市長からの指示事項

- ・各部、各区の対策本部の皆さん、毎日ありがとうございます。
- ・停電は大分、解消されつつある。
- ・若葉区、緑区は6日目となり疲弊ははげしいと思う。
- ・昨日から各部協力でピンポイントで支援をお願いしたい。
- ・給水もより細かくやっていってほしい。
- ・これからは生活再建に移るので支援策について回覧板等で回っていくので問い合わせ増えると思うので、親身になって対応いただきたい。
- ・市営住宅を都市部でやっているが県営住宅も視野に入れていいってほしい。
- ・県内他地域の物資支援はやっているが、物資的な含めて県を立てながら出来る限りのことを汲み取って実効的な支援につなげていきたい。
- ・県庁所在地として責任をもってやっていく
- ・職員は疲弊していると思うので、必要性が低くなった支援策は終息も含めて検討してほしい。

（2）各部からの報告

消防部

- ・資料に沿って報告。

水道部

- ・資料に沿って説明。

保健福祉部

- ・千葉南病院のみ、まだ復電していないが、電源車対応している。
- ・いきいきプラザのお風呂の利用者は282人（13日）。
- ・入浴施設の搬送は実績ないので終息。
- ・ブルーシートはまだボランティアの手があがってない。
- ・ブルーシートはプロ集団（大阪）があるらしいが、南房総市に入っている。

都市部

- ・住宅に関する相談については、今日も引き続き相談窓口を開いている。
- ・窓口での相談内容
ブルーシートの張り方と業者の紹介をしている。
具体的な張り方の相談にはのれていない。
- ・ジェネレーターが1台余っているので、要望があれば言ってほしい。
- ・り災者用住宅は6戸提供し、13戸の予備がある。

経済農政部

- ・東電、協力会社へのサイクル会館提供には、まだ、至っていない。
- ・今夜から100人以上宿泊予定。今後、本格的に利用される。

中央区

- ・ブルーシートは他都市からの予約は富津市が1件から2件に増え、市原市から1件予約が入っている。
・助成金、見舞金の支援はないのかという問い合わせが入っている。
- ・被災者支援ナビで区の地域振興課が案内先になっており、問い合わせが入っている。
- ・市の制度を使うなど、そろそろ判断をしていただきたい。

財政部

- ・現行制度では難しい。
- ・追加議案に入れて、半壊、一部損壊を対象に災害生活支援金みたいなものをやることはできるのでは。

市長

- ・検討中と言つてよい。

財政部

- ・言つてよい。

中央区

- ・罹災証明書の受付がたまってきたので税務部を出してほしい。

財政部

- ・税務部の方には話が行つてるので全面的に協力する。

緑区

- ・ブルーシートについては足りている。
- ・土嚢ステーションの土嚢がなくなっている状態。ブルーシートを抑えるために使っていると思う。
- ・見舞金について、認定の方法、基準の緩和も検討してほしい。

建設部

- ・土嚢は残っているので調整する。

今後の予定

- ・火曜日 9 時から次回会議予定。
- ・緊急案件出たら参集メール等で出す。

事務局から

- ・経産省資料の報告。